

Dukung Pembangunan Masjid Baitul Musta'in, Kapolresta Magelang Sumbang 50 Sak Semen

Agung widodo - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 13, 2024 - 22:42



MAGELANG- Proses pembangunan Masjid Baitul Musta'in di Dusun Gemuh, Desa Ngawonggo, Kecamatan Kaliangkrik, Kabupaten Magelang, mendapat perhatian istimewa dari Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.

Sebagai wujud dukungan, Kapolresta menyumbangkan 50 zak semen untuk membantu kelancaran pembangunan masjid tersebut, Jumat (13/12/2024).

Bantuan diserahkan secara simbolis oleh Kasat Binmas Polresta Magelang, AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., kepada Takmir Masjid Baitul Musta'in, K.H. Dahono. Dalam penyerahan tersebut, AKP Anas menyampaikan harapan Kapolresta agar pembangunan masjid berjalan lancar dan dapat segera digunakan sebagai tempat ibadah yang nyaman bagi masyarakat.

“Kapolresta Magelang berharap bantuan ini dapat mendukung percepatan pembangunan Masjid Baitul Musta'in. Semoga masjid ini segera berdiri kokoh dan menjadi pusat kegiatan ibadah serta sosial masyarakat Dusun Gemuh,” ujar AKP Anas.

Apresiasi dari Takmir Masjid

Takmir Masjid Baitul Musta'in, K.H. Dahono, mewakili masyarakat Dusun Gemuh, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih yang mendalam atas perhatian dan dukungan dari Kapolresta Magelang. Ia juga mendoakan agar bantuan ini menjadi amal jariyah yang membawa berkah.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas bantuan semen ini. Semoga amal kebaikan beliau menjadi ladang pahala dan seluruh tugasnya diberi kelancaran oleh Allah SWT,” kata K.H. Dahono dengan penuh haru.

Bukti Sinergi Polri dan Masyarakat

Penyerahan bantuan tersebut juga dihadiri sejumlah tokoh masyarakat dan anggota Polresta Magelang, yang turut menyaksikan momen penuh kehangatan ini. Kehadiran aparat kepolisian di tengah masyarakat untuk mendukung kegiatan keagamaan seperti pembangunan masjid ini menjadi bukti nyata sinergi Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis.

Pembangunan Masjid Baitul Musta'in sendiri telah berjalan sejak beberapa waktu lalu dengan melibatkan swadaya masyarakat Dusun Gemuh. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk Polresta Magelang, diharapkan dapat mempercepat proses pembangunan sehingga masjid dapat segera difungsikan.

“Masjid ini tidak hanya menjadi tempat ibadah, tetapi juga simbol kebersamaan dan gotong-royong masyarakat. Dengan dukungan seperti ini, semoga pembangunan bisa selesai tepat waktu,” ujar salah satu tokoh masyarakat setempat.

Melalui kegiatan ini, Polresta Magelang kembali menunjukkan komitmennya untuk hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga mendukung pembangunan moral dan spiritual warga. **“Bakti untuk masyarakat adalah bagian dari tugas kami sebagai pelayan dan pengayom,” tutup AKP Anas.**

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang